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 市議会議員 活動報告 
2017 年 3 月 12 日 

第 641 号

電話 0748-86-2985 Fax0748-86-0415   yama729@maia.eonet.ne.jp http://www.facebook.com/mituhiro.yamaoka 

このニュースは、毎週発行しています。fb でもご覧いただけます。また毎週金曜日早朝、甲南・寺庄・甲賀の各駅をまわって配布しています。 

   ●…3 日(金)は、早朝寺庄駅で宣伝、10 時から議会本会議・一般質問、夜議会準備。●…4 日(土)は、

10 時から 16 時まで大津で会議、18 時から 21 時まで草津で会議。●…5 日(日)は、8 時半から墓地草刈り作業、午後から生活相談・

議会準備等。●…6 日(月)は、早朝赤旗配達、9 時半から予算特別委員会、19 時から 21 時半まで草津で会議、帰宅後議会準備。●…

7 日(火)は、9 時半から予算特別委員会、20 時から石部で会議、帰宅後議会準備。●…8 日(水)は、9 時半から予算特別委員会、夜議

会準備、ニュース作成・印刷。●…9 日(木)は、9 時半から予算特別委員会、夜議会準備。 
 

 任期満了に伴う甲賀市議選は、１０月１５日告示・２２日投開票されることが決まりました。

定数は現在２７ですが、１０月の市議選から３減の定数２４をめぐってあらそわれることになり

ます。日本共産党は、現有３議席ですが１議席増の４議席に挑戦します。 

 就学援助制度の「入学準備金」が新年度から２倍に増額されることになりました。就学

援助制度は、経済的理由によって就学困難と認められる児童・生徒の保護者に対して行政

が必要な援助を行うもの。山岡議員は国が要保護世帯に対して入学準備金を増額する予算

を組んでいることから「準要保護世帯についても増額を」と要求。教育長は「現行小学一

年生 20,470 円を 40,600 円に、中学校 23,550 円を 47,400 円に増額。補正をお願いする予

定」と回答。7 月支給を 2～3 月支給に改善することについては「検討する」と約束しまし

た。山岡議員は「手続き上の問題があれば中学入学時から改善を」と求めました。 

 

開
会
中
の
３
月
定
例
議
会
は
、
中
心
議
題
で
あ
る
甲
賀
市
の
新
年
度
一
般

会
計
予
算
案
に
つ
い
て
６
日
か
ら
１０
日
ま
で
４
日
間
に
わ
た
っ
て
、
予
算
特

別
委
員
会
に
よ
る
集
中
審
査
が
行
わ
れ
、
山
岡
議
員
も
積
極
的
に
発
言
し
ま

し
た
。
ま
た
こ
れ
に
先
立
ち
４
日
間
に
わ
た
る
一
般
質
問
で
は
１９
名
の
議
員

が
通
告
。
山
岡
光
広
議
員
は
、
①
学
校
給
食
費
の
父
母
負
担
軽
減
（
無
償
化

も
含
め
て
）
、
②
就
学
援
助
制
度
に
お
け
る
入
学
準
備
金
の
増
額
と
支
給
時
期

の
改
善
、
③
よ
り
便
利
な
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
へ
、
④
売
電
目
的
の
太
陽
光

発
電
施
設
設
置
に
対
す
る
規
制
と
税
（
償
却
資
産
）
対
策
に
つ
い
て
、
の
４

項
目
で
、
市
民
の
声
や
実
態
を
示
し
な
が
ら
そ
の
実
現
を
求
め
ま
し
た
。
１３

日
以
降
は
、
各
常
任
委
員
会
が
開
か
れ
付
託
議
案
の
審
議
が
行
わ
れ
ま
す
。 

援
の
有
効
な
策
と
し
た
う
え

で
、
「
学
校
給
食
法
と
の
整
合

性
や
財
政
面
な
ど
慎
重
に
検

討
す
る
必
要
が
あ
る
」
と
の
立

場
を
示
し
ま
し
た
。
山
岡
議
員

は
、
学
校
給
食
法
第
１１
条
は
負

担
割
合
を
示
し
た
も
の
で
、
無

償
化
を
禁
止
す
る
も
の
で
な

い
こ
と
を
明
ら
か
に
し
、
市
長

の
決
断
を
求
め
ま
し
た
。

 

山
岡
議
員
は
、
岩
永
市
長
が

掲
げ
る
「
子
育
て
・
教
育
Ｎ
Ｏ

１
都
市
」
を
実
現
す
る
た
め
に

も
、
い
ま
全
国
で
注
目
さ
れ
て

い
る
学
校
給
食
費
の
父
母
負

担
を
軽
減
す
る
た
め
に
、
無
償

化
や
一
部
補
助
を
実
現
す
べ

き
、
と
求
め
ま
し
た
。
こ
れ
に

対
し
て
岩
永
市
長
は
、
学
校
給

食
費
の
無
償
化
は
子
育
て
支

 山岡議員は、市が 10 月実施予定で市内を

走るコミュニティバスを大幅に改善（①貴生

川⇔甲賀病院の幹線ダイヤの増発、②予約型

デマンドバス及び予約型タクシーの導入）し

ょうとしている問題で、利用者と市民の声を

聞き入れた改善にするよう、具体的問題で実

現を求めました。 
（1） 甲南・甲賀・信楽からも「水口・甲賀

病院直通便」の運行を。 
（2） 土山本線は国道 1 号が路線、旧東海道

に一部路線変更できないか。 
（3） 貴生川駅発⇒土山行の最終便（20 時）

をせめて 21 時台に。 
（4） 甲賀町佐山・小佐治地域から水口町嶬

峨方面の路線を。 
（5） ＪＲとコミバスの接続の改善を。 
（6） 水口・泉方面から甲賀病院行の直通便

（現行 1便）を増やしてほしい。 
 甲南地域のコミバスは、現在希望ヶ丘・水

口線、北線、東線、南線、西線、環状線の６

ルートがありますが、小学校の通学以外は比

較的利用の少ない、東西南北の４路線には「予

約型乗合タクシー」を導入。「予約」すれば、

指定のバス停から指定のバス停まで「２５０

円」で乗車することができ、ダイヤも一日 11
便で設定されるなど便利になります。 


